

FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

• Nombre APP: Google Gemini

• **Descripción:** Asistente por lA experimental.

• Versión: 1.0.686588308

Fecha actualización: 19/11/2024
Idioma: español y múltiples idiomas

Edad: se recomienda supervisión de los padres

• Desarrollador: Google Commerce Ltd

• Coste: Gratuita

Requisitos hardware/software: requiere Android 10 o posterior
 Enlaces relacionados: Google Gemini - Apps en Google Play

2. Entorno de pruebas

• Plataforma: Pixel 9 y 7a

• Sistema Operativo y versión: Android 15

 Ayuda técnica utilizada (versión): Suite Accesibilidad Android 15.2.0.724172824 y Focus 14 Blue 5G

3. Accesibilidad/Usabilidad

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos problemas de accesibilidad, los cuales se describen a continuación.

Lector de pantalla:

Al llegar al final de la pantalla de ajustes de Gemini el foco no vuelve de forma automática al principio de la pantalla. En esa misma pantalla el orden de navegación no se corresponde con el orden visual. También, existen etiquetas que no están correctamente asociadas a los controles. En el primer flick el lector verbaliza el texto "Icono para activar Modo Gemini Advanced" y en el segundo lee el control. No obstante, si se realiza doble toque en los dos fliks se ejecuta la acción.

Se observa que existen elementos que no cuentan con el rol de botón, aunque TalkBack indica que es posible interactuar con ellos. Esto sucede, por ejemplo, en la opción "Gemini 2.0 flas" y en los elementos de la pantalla "Ajustes".

Se observa la existencia de botones etiquetados en inglés, como es el caso de "Add attachments" y "Open Gemini Live". El que se etiqueten elementos en inglés no es una barrera de accesibilidad en sí, pero puede ser un problema de usabilidad para personas que no conozcan el idioma.

Se recuerda que el lector de pantalla permite etiquetar algunos botones/gráficos cuando indica que hay etiquetas disponibles. Para ello abrir el menú de TalkBack



teniendo el elemento a etiquetar seleccionado (deslizando hacia abajo y luego a la derecha o realizando un toque con tres dedos), y elegir "Añadir etiqueta.

En el caso de personas usuarias de línea braille, no podrán acceder a la información que se proporciona al chatear con Gemini Live, ya que esta información sólo es reproducida por la voz.

Respecto a los usuarios con deficiencia visual grave, la aplicación conserva la configuración del dispositivo con respecto al "Tamaño de fuente", "Tamaño de visualización", "Texto en negrita" y los modos "Claro" y "Oscuro".

4. Funcionalidad

Se trata de un asistente de IA experimental.

Con la aplicación es posible obtener ayuda para escribir, planear o aprender. Además puede resumirse contenido y encontrar información rápidamente en Gmail y Google Drive, entre otras cuestiones.

Asimismo, cuenta con la posibilidad de mantener conversaciones a tiempo reala través de la opción "Gemini Live

5. Conclusiones

La aplicación de Google Gemini cuenta con algunos problemas de accesibilidad, pero estos no impiden el uso de la misma a personas con ceguera o deficiencia visual grave.

Sin embargo, las personas con sordoceguera no podrán mantener conversaciones en directo con Gemini porque la línea braille no muestra la información ofrecida por la aplicación.

Fecha evaluación 13/03/2025